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Der Vorsitzende Mücke, 28.10.2021 

des Haupt- u. Finanzausschusses 

 

P r o t o k o l l 
 

über die öffentliche Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde Mücke am 

Mittwoch, 27.10.2021, Ort: Dorfgemeinschaftshaus, Mücke/Nieder-Ohmen.  

 

Anwesend: 

 

Bürgermeister 

 

Herr Andreas Sommer  

 

Vorsitzender 

 

Herr Felix Sames  

 

Mitglieder 

 

Herr Prof. Dr. Ewald Hubertus Brunn  

Frau Katharina Liehr  

Herr Aljoscha Merkel  

Herr Dirk Neumann  

Herr Dr. Udo Ornik  

Herr Thomas Röhrich  

Herr Günter Zeuner  

 

Schriftführung 

 

Frau Patricia Schmidt i. V. f. Frau Laura Lotz 

 

Entschuldigt: 

 

Gemeindevertretung 

 

Herr Dr. Hans Heuser  

 

Mitglieder 

 

Herr Dr. Fabian Horst  
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Verlauf und Ergebnis der Sitzung 

 

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

 Der Vorsitzende des Haupt- und Finanzausschusses, Herr Sames, eröffnete um 19:32 

Uhr die Sitzung. Er begrüßte die Ausschussmitglieder, Herrn Bürgermeister Sommer 

und die Schriftführerin Frau Schmidt. Anschließend stellte der Vorsitzende die Be-

schlussfähigkeit fest, gegen die ordnungsgemäß ergangene Einladung wurden keine 

Einwände erhoben. 

 

  

2. Öffentliche WLAN-Hotspots - Antrag FW 

Vorlage: V/1324 

  

 Herr Röhrich fragte an, warum der Punkt auf der Tagesordnung erscheint, wenn die 

Ortsbeiräte noch nicht mit einbezogen wurden. Bgm. Sommer erläutert daraufhin den 

aktuellen Stand der Arbeit des Gemeindevorstandes, an den der Beschluss überwiesen 

wurde: nach Kontaktaufnahme mit dem Projekt „Digitale Dorflinde“ steht nun fest, 

dass bis zu 20 Hot-Spots in Mücker Ortschaften finanziell gefördert werden können. 

Mittlerweile liegt eine Liste mit in Frage kommenden öffentlichen Gebäude und de-

ren technischer Ausstattung durch unseren IT-Mitarbeiter vor, auf deren Grundlage 

nun Gesamtkosten, Förderhöhen und Unterhaltungskosten ermittelt werden. An-

schließend erfolgt die Beteiligung der Ortsbeiräte und die erneute Vorlage an den 

BLUV. Die ursprüngliche Idee, Hot-Spots erst nach Installation des Glasfasernetzes 

zu realisieren, ist vom Zeithorizont keine Alternative. 

  

 Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen 

   

  

3. Verkauf eines Bauplatzes Flur 3, Flurstück 157, Ortbergstraße 8 im Baugebiet "Am 

Ortberg" in der Gemarkung Höckersdorf (Beratung und Beschlussfassung) 

Vorlage: V/1326 

  

 Beschluss: 

 

Vorbehaltlich der Zustimmung des Ortsbeirates wird dem Verkauf des Bauplatzes 

Flur 3, Nr. 157, Ortbergstraße 8, Gemarkung Höckersdorf an die nachfolgend aufge-

führte Bewerberin zu den bekannten Bedingungen zugestimmt. 

 

    Christiane Staiger 

    Hinter Appelsgarten 2 

    35325 Mücke 

  

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

4. Einführung einer Gefahrenabwehrverordnung - ausführliche Beratung und Beschluss-

fassung 

Vorlage: V/1311 
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 Herr Zeuner schlug vor, für die Fraktionen mehr Beratungszeit zur Verfügung zu stel-

len, um sich mit dem komplexen Thema genauer zu befassen und eventuelle Erweite-

rungen vorzunehmen. Eine abschließende Beschlussfassung soll in der nächsten Sit-

zung im Dezember 2021 durchgeführt werden. 

 

Herr Prof. Dr. Brunn brachte ein, eine Gruppe mit jeweils 2 Teilnehmern aus jeder 

Fraktion zu bilden, um Lösungen vorzubereiten. Außerdem soll die Beschlussvorlage 

als Word-Dokument zur Verfügung gestellt werden, um direkte Änderungen vorneh-

men zu können. 

Terminvorschläge werden von Herrn Sames per E-Mail verschickt. Die Fraktionen 

werden gebeten, bereits zwei Teilnehmer auszuwählen. 

  

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

5. Mitteilungen und Anfragen 

  

 Herr Merkel fragte an, ob es möglich sei, eine „geheime“ Geschwindigkeitsmessung 

über die Messtafel durchzuführen. Bgm Sommer erklärte hierzu, dass eine Messung 

schon bevor die Geschwindigkeit und der Smiley auf der Tafel zu erkennen sind 

durchgeführt wird. Dies ist lediglich ein optischer Hinweis für den Autofahrer, um 

nochmals langsamer zu fahren. Die bisher ausgewerteten Statistiken, an denen beson-

ders viele Raser unterwegs sind, sollen dem Gremium in begründeten Einzelfällen per 

E-Mail zur Verfügung gestellt werden. 

 

Herr Zeuner fragte an, ob die Firma Goetel tatsächlich jeden Straßenzug in der Ge-

meinde Mücke mit Glasfaser ausstattet. Dies bejahte Bgm Sommer. Die Bewer-

bungsphase läuft noch bis Ende des Jahres 2021. Bis zu diesem Zeitpunkt werden die 

Hausanschlüsse kostenlos durchgeführt. Nach dieser Phase muss der Hauseigentümer 

den Anschluss selbst bezahlen. 

 

Außerdem hat Herr Zeuner in der Alsfelder Allgemeinen einen Artikel hinsichtlich 

der Datensicherheit von Kommunen gelesen. Die Firma, die diese Arbeiten durchge-

führt hat, wollte laut dem Artikel die Ergebnisse den Kommunen mitteilen. Er fragte 

nach, ob dies bereits geschehen ist. Bgm Sommer teilte mit, dass hierzu noch keine 

Ergebnisse vorliegen. 

 

Hinsichtlich der Nutzung des Festplatzes Atzenhain soll es in Kürze einen Ortstermin 

für eine Lösungsfindung geben. Bgm Sommer sieht lediglich eine bauliche Maßnah-

me in Form eines Zaunes oder ähnlichem als sinnvoll an. Eine Zufahrt für Feuerwehr-

fahrzeuge und Anlieferungsverkehr muss gewährleistet bleiben. Herr Röhrich teilte 

noch mit, dass sich Anwohner über den nächtlichen Lärm beschweren, da auf dem 

Platz auch Umlade-Vorgänge durch LKW-Fahrer durchgeführt werden. 

 

Bgm Sommer stellte die als Anlage beigefügte Präsentation vor. 

 

Herr Prof. Dr. Brunn teilte mit, dass Herr Martin Kelch im Sitzungsprogramm „Sessi-

on“ unter der Fraktion „MüBü“ geführt wird. Er bittet darum, dies auf die Fraktion 

CDU abzuändern. 
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Herr Röhrich fragte an, wann die Einbringung des Haushaltes geplant ist. Hierzu teil-

te Bgm Sommer mit, dass derzeit die Haushaltswünsche der Ortsbeiräte abgefragt 

würden und anschließend die Zusammenstellung erfolge. 

 

 Nachdem keine weiteren Mitteilungen und Anfragen vorlagen, dankte der Vorsitzen-

de, Herr Sames, für die rege Mitarbeit und schloss die Sitzung. 

   

  

 

 

Ende der Sitzung:   20:28 Uhr 

 

 

     

Vorsitzender    Schriftführerin 
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